

# Spielzeug wird versteigert

## Letzter Besuch im Kindergarten

**Gottenheim.** Am Samstag, 7. Oktober, werden im alten Kindergarten St. Elisabeth in der Kaiserstuhlstraße Spielsachen und Einrichtungsgegenstände versteigert. Der Schulförderverein bewirbt mit Getränken und kleinen Speisen.

Der „alte“ Kindergarten St. Elisabeth in der Kaiserstuhlstraße wird seit einiger Zeit nicht mehr genutzt. Einige gut erhaltene Spielsachen und Gegenstände wurden vom pädagogischen Team des Kindergartens in den neuen Kindergarten in der Schulstraße mitgenommen, vieles wurde aber ausgemustert und zurückgelassen. Spielsachen und Einrichtungsgegenstände sowie Mobiliar im alten Kindergarten sollen nun vor dem geplanten Abriss versteigert werden, der Erlös kommt einem guten Zweck zugute.

Die Versteigerung ist am Samstag, 7. Oktober, ab 10 Uhr, im Kindergarten St. Elisabeth geplant. Alle Interessierten sind eingeladen, vorbeizukommen, sich an der Versteigerung zu beteiligen und bei dieser Gelegenheit ein letztes Mal den Kindergarten und das Gelände zu besichtigen. Ehemalige Kindergartenkinder, Eltern und Großeltern können so auch Abschied nehmen von einem Stück der eigenen Vergangenheit. Die Versteigerung dauert einige Stunden, der Förderverein der Schule bewirbt während der Veranstaltung die Besucherinnen und Besucher. (ma)